

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan karunia-Nya, penulis telah menyelesaikan penelitian dan sekaligus menyusun skripsi yang berjudul “Pengaruh Suhu Dan Waktu Penyeduhan Terhadap Kadar Kafein Dari Bubuk Teh Dengan Metode Spektrofotometri UV - Vis”.

Dengan selesainya skripsi ini, perkenankanlah penulis mengucapkan terimakasih kepada; Rektor Universitas Negeri Medan, Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si; Dekan FMIPA, Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D; dan Ketua Jurusan Kimia, Drs. Jamalum Purba, M.Si atas kesempatan dan fasilitas yang diberikan kepada penulis untuk mengikuti dan menyelesaikan studi Sarjana Sain pada program studi Kimia.

Terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya penulis ucapkan kepada; Bapak Agus Kembaren, S.Si.,M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan dorongan, bimbingan dan saran mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi ini serta Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S ; Drs. Jasmidi, M.Si ; dan Junifa L.Sihombing, S.Si., M.Sc yang telah memberikan masukan dan saran dalam kesempurnaan skripsi ini. Penghargaan juga diberikan kepada Ketua Jurusan Kimia Drs. Jamalum Purba, M.Si; Ketua Program Studi Kimia, Dr. Marham Sitorus, M.Si; Kepala Laboratorium Kimia, Drs. Marudut Sinaga, M.Si; dan segenap Instansi yang telah memberikan bantuan fasilitas laboratorium selama penulis melakukan penelitian untuk penyelesaian skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan penghormatan yang setinggi-tingginya kepada kedua orang tua, Ayah tercinta Ir. S. Situmorang dan Ibu tercinta F. L. Simangunsong. Kepada adik-adik ku tersayang BB Dicky Sanjaya, Gunawan Antonius, dan Maria Claudya yang mendukung penulis selama ini. Kepada yang terkasih opungku (S. Marpaung), Mega Yulytha Siburan, dan terkhusus Henry Dunand Simbolon yang senantiasa menyemangati penulis. Kepada sahabat-sahabatku tercinta terutama rekan seperjuangan Janriadi Sinaga dan Sri Rezeki Samosir, Yeni Yosevine Sirait, Jetro P Simbolon, Dwika Raja Syahputra Purba, Efbertias Sitorus, Josua, serta kepada semua rekan-rekan mahasiswa kimia UNIMED khususnya NK kimia stambuk 2010, penulis mengucapkan terima kasih

yang sebesar-besarnya, semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberi berkat dan rahmat-Nya kepada kita semua, Amin.

Akhirnya dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan saran dan kritik yang dapat membangun untuk menyempurnakan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan kesehatan terutama bagi masyarakat pecinta teh.

Medan, Agustus 2014

Desi Indicayana S

NIM 4103210007

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY